

TENNIS

# Les Six-Fournais reprennent leurs raquettes

C'est l'heure de la reprise à l'école de tennis au club sportif municipal (CSMT) de La Coudoulière présidé par Philippe Regnier.

La saison qui s'ouvre est l'objet de toutes les attentions avec une priorité à la jeunesse.

«L'objectif est d'améliorer les résultats sportifs. Pour cela une équipe d'éducateurs composée de Sylvain Cals, Jacqueline Delalande, Gérard Cardona, Philippe Ripoll et Robin Clauzel encadrera les 150 élèves de l'école de tennis» annonce Daniel Silman, entraîneur du club. «Le soutien financier aux joueurs sera soumis à des règles. Les joueurs devront être motivés, assidus et ponctuels aux entraînements, et ils s'engagent à participer aux tournois».

### Cours découverte

Ainsi un entraînement physique sera assuré le mercredi de 18 à 19 heures, (le vendredi de 17 à 18 heures) pour les petits. A l'attention des parents le club a mis en place une charte



L'école municipale de tennis de la Coudoulière propose une journée portes ouvertes le mercredi 12 septembre.

(Photo doc A. W.)

de l'adulte devant l'enfant et une du fair-play pour promouvoir l'éthique sportive. Enfin, des cours de découverte de la discipline

(pour les adultes) sont lancés via des séances collectives (minimum six joueurs). Les inscriptions seront pri-

ses mardi 4, jeudi 6 et vendredi 7 septembre de 10 à 12 heures et de 17 à 19 heures. Journée portes ouvertes le mercredi 12 septem-

bre de 10 à 17 heures. Reprise des cours mercredi 19 septembre à 10 heures.

**A. W.**

Pour tous renseignements contacter le 04.94.07.69.78. ou le 06.09.06.48.35.

